

## HOMMAGE ■ Commémoration à La Poste



**CÉRÉMONIE.** Les élus ont salué les porte-drapeaux

Lundi, dans la cour de la direction départementale de La Poste, rue du Grenier-à-sel, l'association des combattants PTT a honoré la mémoire des postiers du Loiret, morts pour la France et victimes de la guerre 1939-1945. Combattants PTT et cheminots ont beaucoup participé à la résistance au risque de leur vie. Pour ce 96<sup>e</sup> anniversaire de l'Armistice du 11 novembre, Valérie Corre, députée, Jean-Pierre Gabelle, conseiller général, Jean-Pierre Sueur, sénateur, et Abel Moitié, conseiller municipal, ont fait un dépôt de gerbes avant de saluer les porte-drapeaux. ■